

## Alten- und Pflegeheim St. Anna

# Diamantenes Priesterjubiläum von Seelsorger Alois Wilhelm



**Würdigung, Dank und Segenswünsche für den Jubilar ließen den wöchentlichen Gottesdienst am 19. März 2021 zu einer besonderen Feierlichkeit werden.**

Auf den Tag genau jährte sich zum 60igsten Mal das Fest der Priesterweihe von unserem Seelsorger Hochw. Herrn Alois Wilhelm.

Vor Beginn der Messfeier begrüßte die Präsidentin Frau Thekla Kröss den Jubilar und eine beachtliche Gruppe von Heimbewohnern.

Vor 60 Jahren hat sich der Bauernbub Alois Wilhelm aus dem Passeiertal der Kirche und somit Gott zur Verfügung gestellt, hat sich in den Dienst an der Verkündigung des Evangeliums und in den Dienst der Seelsorge mit Einsatz und Liebe gestellt. Die Sorge um den Menschen und um die Kirche treibt ihn auch heute noch an.

### Würdigung

Die verschiedenen Orte seines priesterlichen Wirkens wurden bereits in der letzten Ausgabe aufgelistet. Auf seiner bisher letzten Station bezog Hochw. Wilhelm mit seiner Pensionierung 2006 die Wohnung der Diözese im dritten Stock unseres Seniorenwohnheimes zusammen mit seiner langjährigen Haushälterin Frau Frieda Vescoli. Mit der Besetzung der Wohnung im Altenheim waren und sind für einen pensionierten Priester keine seelsorglichen Verpflichtungen verbunden. Und doch feiert Hochw. Wilhelm jeden Freitag den Sonntagsgottesdienst für und mit den Heimbewohnern. Auch zu den Höhepunkten im Kirchenjahr wie Gründonnerstag, Ostern, Kirchtag, Allerseelen, Weihnachten, Silvester und Neujahr schätzen viele Bewohner die Feier der Eucharistie. Ein unschätzbare Dienst! Dafür dankte die Präsidentin Thekla Kröss dem Jubilar:

„Papst Johannes Paul hat eine Enzyklika mit den Worten „Die Kirche lebt von der Eucharistie“ begonnen. Diese Kernaussage trifft das Wirken des Jubilars in unserem Heim besonders genau,“ sagte die Präsidentin, „denn das Größte, was ein Priester tun dürfe, sei die heilige Messe zu feiern.“ Eine beträchtliche Schar von Gläubigen findet sich jeden Freitag



Bildtext: v. l.: Pflegedienstleiterin Angelika Nössing, Direktor Kurt Niedermayr, der Jubilar Alois Wilhelm und die Präsidentin Thekla Kröss.

unter Einhaltung der Corona-Sicherheitsmaßnahmen zurzeit im zweiten Stock zum Mitfeiern ein. So ist die Messe der Mittelpunkt seines seelsorglichen Wirkens seit 15 Jahren im Seniorenwohnheim und für die Mitfeiern ist sie Höhepunkt und Kraftquelle.

### Ein herzliches Dankeschön und gute Wünsche

Die Präsidentin sprach an alle Anwesenden gerichtet: „Ein diamantenes Priesterjubiläum ist ein Anlass, sich zu freuen und Gott zu danken für die Gnade der Berufung und die Kraft, die Treue und Hingabe, die Gott einem Menschen geschenkt hat. Unser Dank gebührt Gott. Wir danken aber auch dem Jubilar, ohne ihn hochzujubeln oder gar zu beweihräuchern.“

Mit unserem Dank an Gott für die Berufung von Hochwürden Alois Wilhelm, seine Treue, den Eifer, die Hingabe in sechs Jahrzehnten priesterlichen Wirkens, davon 15 Jahre hier bei uns, verbinden wir die Bitte um viele gute Priester- und Ordensberufe auch in unserer Zeit. Unserem Jubilar wünschen wir, dass er noch viele Jahre in Gesundheit und mit Freude Bote der Liebe, Werkzeug des Friedens und Spender der Gnaden sei!“

Hochw. Herr Alois Wilhelm freute sich über die Anerkennung und Würdigung seines Einsatzes und die guten Wünsche, dankte dafür herzlich und feierte anschließend gemeinsam mit der ganzen Festgemeinde seinen Jubiläumsgottesdienst.



# ELEKTRO BACHMANN

**Detailverkauf**

Steinackerstraße 11, Tramin - Tel. 0471 863 871